

Tema: El diario de Ana Frank



- NOMBRE DEL ALUMNO: TERESA DE JESUS MENDEZ JIMENEZ
- NOMBRE DEL DOCENTE: LUZ MARIA CASTILLO
- CARRERA: CONTADURIA PUBLICA
- CUATRIMESTRE: 6°
- MATERIA: DESARROLLO HUMANO
- COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 11 JULIO DE 2020

El siguiente ensayo trata de una niña antes de una guerra y como fue el comienzo de su vida, Ana era una niña normal como cualquier otra persona, ella era una niña simpática, bromista. Cuando fue su cumpleaños sus padres le regalaron un diario en el cual empezó a contar su vida su vida era muy feliz hasta que un día a causa de la invasión de Holanda se tuvo que esconder en una oficina donde trabajaba su padre, en esta historia se relatara algo de su vida.

Esto empieza un viernes 12 de junio de 1942 día de su cumpleaños 13, ese día Ana madrugo y no era su costumbre, pero como se trataba de un día muy importante bajo rápidamente a ver a su papa y mama quien ya le tenían varios obsequios entre ellos el llamado diario que por nombre lo llamo Kitty. Entre otras cosas un ramo de rosas, un juego de sociedad, muchos bombones, chocolates, un rompecabezas, un cepillo y leyenda neerlandesa pero muy emocionada tomo su diario y sin más empezó a escribir su primer día. Ana Frank era una fanática de la lectura, ella prefería estar leyendo que salir a charlar con sus amistades.

El sábado de 20 de junio de 1942 Ana comenzó a escribir en su querido diario, relata el como ella se sentía en ese momento de paz, cuando en realidad son momentos en los que las cosas se pueden tranquilizar, era una chica con muchos admiradores y era una niña muy practicona y el señor Kepler siempre se la pasaba callando en la clase de matemáticas y su castigo era planas de cosas absurdas, donde ella vivía no se permitía a estar muy tarde andando por las calles estaba prohibido. Ana era una niña muy linda dedicada atenta inteligente hasta que un día todo cambio empezó la segunda guerra mundial y Holanda se vio invadida por los alemanes.

Tenían un escondite en las que estaban dos familias de tres o cuatro personas y el dentista del pueblo, ellos se escondían allí para evitar que los nazis los encuentren y captures y los metan en campos de concentración. La buhardilla se encuentra en las oficinas donde trabaja el padre de Ana, y si ellos refugiaban a un judío los metían a la cárcel, sus antiguos compañeros de trabajo del padre de Ana, les proporcionaba comida y ropa.

Su padre una vez caminando por la plaza le conto sobre el escondite y nunca se imaginó que era la oficina de su padre nunca se imaginó que se cambiarían tan pronto hicieron que sus vecinos sospecharan que se habían ido del país, pero no era todo lo contrario se habían refugiado en la oficina que no eran muy confortables se llevaron solo lo

indispensable su madre ya tenía algo listo como las camas, cobijas, algunos utensilios. Al principio le cuesta mucho la convivencia, lo pasa muy mal, ya que todos la toman como una "niña inmadura y parlanchina especialmente la señora Van Daan que aprovechaba cada oportunidad para hablarle de cómo se debía comportar; pero su papá siempre salía a su defensa.

Ana le tenía más confianza a su padre le contaba sus planes, sus problemas porque le importaba más su opinión de su padre que de su madre, en el estado que estaban encerrados en una buhardilla, les ponía a todos de mal humor y por eso no se podían llevar bien todas las familias que estaban ahí y menos con el dentista del pueblo pues casi siempre estaban todos de mal humor, solo en poco momentos Ana y el hijo de la otra familia Van Daam hacían reír a los demás cuando se disfrazaban para distraerse un rato.

Ana no soportaba al hijo de los Van Dann era un niño holgazán que solo se la pasaba dormido no quería hacer nada ni ayudar con el quehacer de la casa esta era la otra familia que se mudó al escondite de papa. Su padre le daba clases a Margot y a mí en casa ya que era muy limitantes las salidas él nos daba clases de alemán y un poco de matemáticas ya que no queríamos atrasarnos en la escuela.

Pasado ya un año su estancia en la Casa de atrás, Ana se hizo verdaderamente amiga del hijo de la familia Van Daam , en realidad Ana se enamoro de el y lo mejor de todo es que ella era correspondida que las mayorías de las noches pasaban en la habitación de Peter mirando por la ventana las estrellas y la luna agarrados de la mano para Ana esos fueron los momentos más felices. Durante su estancia allí, entraron ladrones a robar a las oficinas y les dieron a los refugiados un pequeño susto de muerte, por que pensaron que los Gestapo les habían encontrado, pero no era así.

Los ocho escondidos y los dos cómplices, fueron descubiertos por los nazis alemanes, a los ocho judíos los enviaron a campos de concentración ya que los dos cómplices se salvaron y otros fueron arrestados y después encarcelados mientras que a los judíos después de tenerlos en un campo de concentración a otro a los que sobrevivieron los metían a cámaras de gas hasta asfixiarlos.

Ana Frank murió en un campo de concentración por el norte de Alemania junto a su hermana Margot. Las dos murieron a causa de malas condiciones de higiene el único de los refugiados que sobrevivió y que logro escapar fue el padre de Ana y otto Frank que fue que con el tiempo regreso a la buhardilla por los objetos que habían dejado allí y ahí

encontró el diario de su hija y como Ana siempre le estaba diciendo que cuando saliese lo iba a publicar y que le iba a servir como inspiración para hacer un libro para que todo el mundo se diera cuenta a través del testimonio de una niña que es lo que estaban haciendo los alemanes con los judíos en Holanda

Para concluir este libro habla de una historia basada en hechos reales cuenta detalladamente la historia de una niña el cual me parece una injusticia de los alemanes les hacen a los judíos, ya que son personas normales como todos y ellos los tratan como animales y los matan, el este libro describe a detalle la vida de una niña inocente con ganas de superarse, más que nada trata de darnos cuentas de cómo era la situación antes eran épocas muy difíciles, lo que cada persona pasa pasaron puras desgracias o penas.